



**Nombre de alumno: ALEKSANDRA PRZEKAZINSKA**

**Nombre del profesor: IVÁN ALEXIS RIVAS ALBORES**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: ADMINISTRACIÓN DE INSTITUCIONES**

**FINANCIERAS**

**Grado: 9°**

**Grupo: LCF26SDC0120-B**

**Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de mayo de 2023**

## **LA ADMINISTRACIÓN Y EL SISTEMA FINANCIERO**

La administración y el sistema financiero son dos temas que están estrechamente relacionados. En la actualidad, la administración es esencial para el éxito de cualquier empresa u organización, ya que se encarga de planificar, organizar, dirigir y controlar los recursos necesarios para alcanzar los objetivos y metas establecidos. Por su parte, el sistema financiero es un conjunto de instituciones y mercados que permiten la circulación del dinero y los recursos financieros en una economía.

Me gustaría utilizar la analogía de la magia para describir el proceso administrativo de una manera más clara y sencilla.

La administración es como la magia, donde los administradores son como magos que usan su conocimiento y habilidades para hacer que las cosas sucedan. Al igual que un mago que realiza un truco, los administradores también necesitan seguir un proceso para lograr sus objetivos.

Este proceso es el proceso administrativo, que incluye cuatro etapas: la planificación, la organización, la dirección y el control. Cada una de estas etapas es como un hechizo que los administradores usan para lograr sus objetivos.

En la planificación, el administrador usa su varita mágica para crear un plan de acción y establecer los objetivos. En la organización, el administrador usa su habilidad para convocar a los equipos y asignarles tareas específicas para que trabajen juntos hacia el logro de los objetivos. En la dirección, el administrador usa su conocimiento y experiencia para motivar y guiar al equipo en la realización de sus tareas. Y finalmente, en el control, el administrador usa su habilidad para monitorear el progreso y corregir cualquier problema que surja.

Entonces, la administración, como ya mencionamos, se encarga de la gestión y dirección de los recursos de una organización. Dentro de ella, existen diferentes áreas de especialización, como la administración de operaciones, la administración de recursos humanos y la administración financiera, entre otras. La administración financiera, por su parte, es la rama de la administración que se enfoca en la gestión de los recursos financieros de una organización, incluyendo el presupuesto, la inversión, el financiamiento y la evaluación del desempeño financiero.

En este sentido, es importante destacar la importancia que tiene el sistema financiero para la administración de una empresa. El sistema financiero permite que las empresas tengan acceso a recursos financieros necesarios para financiar sus operaciones, invertir en nuevos proyectos y hacer crecer su negocio. Además, el sistema financiero también proporciona herramientas y servicios para la gestión del riesgo financiero y la toma de decisiones de inversión.

Regresando a la analogía de la magia, el sistema financiero es como un gran mercado mágico donde se compran y venden productos financieros, como préstamos, inversiones y seguros. Es un lugar donde las personas y las empresas pueden obtener el dinero que necesitan para alcanzar sus objetivos financieros, y donde los inversores pueden ganar dinero al invertir en diferentes productos financieros.

Al igual que un mercado mágico, el sistema financiero tiene diferentes participantes que realizan diferentes actividades. Estos incluyen bancos, compañías de seguros, fondos de inversión, corredores de bolsa, y muchos más. Cada uno de ellos tiene un papel específico en el mercado financiero y se encarga de diferentes tipos de productos financieros.

Por ejemplo, los bancos guardan el dinero y lo prestan a las personas que lo necesitan. Los corredores de bolsa ayudan a los inversores a comprar y vender acciones en el mercado de valores. Y los fondos de inversión invierten el dinero de los inversores en diferentes tipos de activos financieros, como acciones, bonos y bienes raíces.

El sistema financiero moderno se refiere al conjunto de instituciones, productos y servicios financieros que se han desarrollado a lo largo del tiempo para satisfacer las necesidades de las empresas y las personas en una economía globalizada y digital.

Una de las principales características del sistema financiero moderno es la tecnología. La mayoría de las transacciones financieras se realizan en línea, lo que permite una mayor rapidez y eficiencia en el proceso. Además, la tecnología también ha permitido el desarrollo de nuevos productos financieros, como criptomonedas y crowdfunding.

Otra característica importante del sistema financiero moderno es la regulación. Los gobiernos y los reguladores financieros han establecido una serie de leyes y regulaciones para garantizar que las instituciones financieras operen de manera justa y segura. Estas regulaciones también protegen a los consumidores de prácticas financieras engañosas o abusivas.

Además, el sistema financiero moderno es muy complejo y está interconectado. Las instituciones financieras de todo el mundo están interconectadas a través de redes financieras globales, lo que significa que los problemas financieros en un país pueden tener un impacto en todo el sistema.

En conclusión, la administración y el sistema financiero son dos áreas esenciales para el éxito de cualquier empresa u organización. La administración financiera permite a las empresas tomar decisiones informadas y estratégicas en cuanto a la gestión de los recursos financieros, mientras que el sistema financiero proporciona acceso a recursos y herramientas para la gestión del riesgo financiero y la inversión. En este sentido, es importante que las empresas cuenten con expertos en administración financiera y que estén actualizadas en cuanto a las tendencias y herramientas del sistema financiero moderno, con el fin de maximizar su crecimiento y éxito.

Como dijo el economista Peter Drucker: "La gestión efectiva de los recursos financieros es esencial para el éxito de cualquier organización".

## **BIBLIOGRAFÍA**

- Antología Institucional
- [https://escuelajudicial.cjf.gob.mx/Concursos/2022/Administradores/Bibliografia/Autores/Anexo%203.%20Harold%20Koontz,%20Heinz%20Wehrich,%20Mark%20Cannice%20-%20Administracio%CC%81n\\_%20Una%20perspectiva%20global%20y%20Empresarial-McGraw-Hill%20\(2014\).pdf](https://escuelajudicial.cjf.gob.mx/Concursos/2022/Administradores/Bibliografia/Autores/Anexo%203.%20Harold%20Koontz,%20Heinz%20Wehrich,%20Mark%20Cannice%20-%20Administracio%CC%81n_%20Una%20perspectiva%20global%20y%20Empresarial-McGraw-Hill%20(2014).pdf)
- [https://www.academia.edu/42087562/Fundamentos\\_de\\_ADMINISTRACION\\_CONCEPTOS\\_ESENCIALES\\_Y\\_APLICACIONES](https://www.academia.edu/42087562/Fundamentos_de_ADMINISTRACION_CONCEPTOS_ESENCIALES_Y_APLICACIONES)
- [https://gc.scalahed.com/recursos/files/r161r/w25558w/D1FZ110\\_S6\\_MADURA.pdf](https://gc.scalahed.com/recursos/files/r161r/w25558w/D1FZ110_S6_MADURA.pdf)